

Madame Marie-Louise MEYLAN-ROCHAT

«La Zouze»

s'en est allée galoper vers d'autres contrées en ce 16 août 2023, dans sa 94^e année.

Sont dans la tristesse et la peine:

Ses enfants Jean-Claude et Catherine Meylan-Chevassus, à Bassins
et leur fils Alexandre à Lausanne

Pierre-Michel Meylan-Egitto, au Pont
et leurs enfants Julie et Stéphane, à Rome et Carbonia

Ses neveux et nièces de feux André et Claudine Rochat-Rochat
Michèle, Philippe et Jean-Luc, leurs conjoint(e)s et enfants

Ses neveux et nièces de feu Anne-Marie Guignard
Fredy, feu Anne, et Micheline, leurs conjoint(e)s et enfants

Son beau-frère Jean-Claude Bodenmann, à l'Orient

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies

Cérémonie au Temple du Brassus le vendredi 18 août à 13 heures 30,
honneurs à l'issue de la cérémonie

L'incinération aura lieu au centre funéraire de Montoie, sans cérémonie

Domicile de la famille

Route du Pont des Scies 15

1348 Le Brassus

Un merci tout particulier à ses infirmières, Martine d'Antoni et toute son
équipe et aux personnes qui l'ont accompagnée au quotidien, en particulier
Madame Nathalie Marazzi

En son souvenir, vous pouvez faire un don à :

Association Pôle Santé Vallée de Joux

1347 Le Sentier

Iban: CH16 0618 0635 0223 7368 7

*« Elle a aimé son village, sa Vallée et sa famille.
Qu'elle repose en paix ! »*